

## FF Franzen trauert um EHBM Franz Holzmann

Die FF Franzen trauert um ihren verstorbenen EHBM Franz Holzmann, der am 4. September 2011 um 14.10 Uhr nach einem erfüllten Leben im 89. Lebensjahr von Gott zu sich genommen wurde.



Franz Holzmann war in der FF Franzen Ehrenkommandant-Stellvertreter und ein Wiedergründungsmitglied (1965). Er war Träger von Verdienstzeichen des NÖ LFV, des Ehrenzeichens für vieljährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesen für 25Jahre und 40 Jahre.

Text: Michael Holm OBI

 [Parte](#)



---

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 07. September 2011  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---

*Es ist schwer,  
den Vater zu verlieren.  
Trost ist,  
ihn im ewigen Frieden zu wissen.*



Traurigen Herzens nehmen wir Abschied von unserem liebevollen Vater,  
Schwiegervater, Großvater und Onkel, Herrn

# Franz Holzmann

der am Sonntag, dem 4. September 2011, um 14.10 Uhr, nach einem gesegneten  
und erfüllten Leben, versehen mit den heiligen Sakramenten, im 89. Lebensjahr  
von Gott zu sich genommen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am

**Freitag, dem 9. September 2011, um 14.00 Uhr**

in der Stadtpfarrkirche Zwettl feierlich eingesegnet und nach anschließender  
heiliger Seelenmesse am Syrnauer Friedhof im Familiengrab beigesetzt.

Um 13.30 Uhr verabschieden wir uns mit einem kurzen Gebet  
in der Aufbahrungshalle Zwettl - Syrnau.

*Danke, dass es dich für uns gegeben hat!*

**Alois - Valerie**  
Sohn und Schwiegertochter

**Alexandra - Thomas, Christoph**  
Enkelkinder

**Familie Eichinger**

**im Namen aller Verwandten.**

Der Rosenkranz wird am Donnerstag, dem 8. September 2011, um 19.00 Uhr,  
in der Pfarrkirche Franzen für den lieben Verstorbenen gebetet.

Aufbahrungshalle Zwettl-Syrnau geöffnet: Freitag, ab 9.00 Uhr.